



El equipo de la Universidad de Oviedo se conjura para el derbi ante el Círculo Gijón. M. P.

Círculo y Universidad miden fuerzas en el derbi asturiano

El Palacio de Deportes acoge este primer choque del curso, con los gijoneses líderes y los ovetenses imbatidos como visitantes

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. El Círculo Gijón Noega Baloncesto y el Universidad de Oviedo disputan esta tarde el derbi asturiano de Tercera FEB, a partir de las 20 horas, en el Palacio de Deportes. A este primer duelo regional de la temporada llegan los dos equipos en una muy buena sintonía, fruto de un prometedor inicio de campaña. Si bien parece que el favorito es el conjunto local, por ser los gijoneses líderes de la clasificación con un intachable balance de 5-0, no es menos cierto que los de Oviedo suman igualmente en positivo esta temporada (3-2), habiendo cedido tan solo contra equipos 'top' de la categoría (Marín y Chantada) y habiendo preservando su imbatibilidad como visitantes.

Con estas premisas y, aunque con objetivos distintos para el año en curso (más orientados a la salvación los visitantes y al ascenso los locales), los dos equipos asturianos pugnarán por la victoria esta tarde en el derbi de la categoría.

Por una parte, el CAU es un equipo conformado por jugadores universitarios en su totalidad,

con las ganas e ilusiones propias de su juventud. Dentro de la plantilla estudiantil, una de sus principales incorporaciones realizadas esta temporada ha sido el jugador Diego Cuetos (2004, Gijón), que ha demostrado desde su rol de 'playmaker', que sabe hacer jugar a su equipo y es uno de los principales argumentos del equipo dirigido por el técnico Pablo Rodríguez 'Reme'.

Para Cuetos, uno de los máximos asistentes de este grupo de la competición, medirse al Círculo Gijón es medirse «tal vez a la mejor plantilla de la categoría». Tiene claro también que las opciones del conjunto estudiantil pasan por «defender fuerte, correr mucho y anotar rápido, si se puede, evitando que los rivales se coloquen en defensa».

El base gijonés del Universidad de Oviedo destaca el buen

El equipo gijonés llega a este primer encuentro de rivalidad regional del curso con un balance intachable de cinco victorias

El conjunto estudiantil ha incorporado al ex del Gijón Basket Diego Cuetos, que se ha convertido en uno de sus máximos asistentes

rendimiento del equipo, así como el buen ritmo y el talento que ponen de manifiesto en cada partido. A su vez, la capacidad de compartir el balón de cada jugador y de hacer fuerte al colectivo es otra de las armas que destaca y que han servido para colocar al equipo en una posición que quizá no todo el mundo esperaría a principio de temporada.

«Este buen comienzo no me pilló de sorpresa», asevera Cuetos, muy contento con su fichaje y con la adaptación y comodidad que ha encontrado en el seno de la plantilla estudiantil. Además, destaca su crecimiento, fruto del «mayor conocimiento de la categoría, después de mi experiencia pasada en las filas de Gijón Basket».

Por su parte, el Círculo Gijón Noega llega al derbi con la intención de mantener su imbatibilidad y la solidez y contundencia ofensiva que les ha llevado ya en varios encuentros a alcanzar el umbral del centenar de puntos. No obstante, los gijoneses prefieren evitar confiarse. «No va a ser para nada un encuentro cómodo», enfatiza el técnico Nacho Galán en la previa a este encuentro, para el que clama por mantener su estilo de juego y ser fuertes en defensa. También muestra cierta preocupación por la situación de alguno de sus efectivos que serán duda casi hasta el último minuto. Cada uno con sus armas, el derbi asturiano espera hoy a su dueño.

MÁS DEPORTE



Juan Vialás y Adrián Barbón, e. c.

ATLETISMO

Adrián Barbón recibe al nuevo presidente de la Federación Asturiana

C. A. El presidente del Principado, Adrián Barbón, recibió ayer a Juan Manuel Riesgo Vialás, nuevo presidente de la Federación Asturiana de Atletismo, elegido por la asamblea de la Territorial el pasado jueves, a la que concurrió como candidato único, después de haberlo intentando en las dos ocasiones anteriores. El castrillonense sustituye en el cargo al exatleta Adelino Hidalgo Menéndez, que agotó su tercer mandato al frente del atletismo regional, cargo al que accedió en 2012.

BALONMANO | PLATA FEM.

El BMG se enfrenta en La Tejerona al Leganés

C. A. El Balonmano Gijón recibe esta tarde (17 horas) en La Tejerona al Leganés, conjunto en el que milita la cantera del club gijonés Andrea Díaz, convertida en una de las máximas anotadoras del conjunto madrileño. El equipo de Gullín y Viti, que la semana pasada encajó su primera derrota del curso en Madrid, espera recuperar la senda del triunfo en su feudo.

BALONMANO | PRIMERA

Encuentros asequibles para Royal Premium y Grupo Covadonga

C. A. Jornada 'a priori' asequible para los equipos gijoneses de Primera Nacional masculina. El Royal Premium, que es cuarto en la tabla, se enfrenta en el Palacio de Deportes (17 horas) al Ciudad de Salamanca. Por su parte, el Grupo recibe en el Braulio García (20 horas) al Balonmano Santaña, que es cuarto por la cola.

HOCKEY PATINES

Partido vital para el Telecable en Mata-Jove

C. A. El Telecable afronta, a partir de las 13 horas, en Mata-Jove, un partido vital en sus aspiraciones al título de la OK Liga. Las de Natasha Lee reciben al Fraga, vigente campeón de Europa y líder de la clasificación junto con las gijonesas y el Vila-Sana. El Telecable ya ha recuperado todo su potencial con la vuelta al equipo de Sara Lolo y Marta Izquierdo, que esta semana entrenaron con normalidad.



Natasha Lee. D. A.

VOLEIBOL | SUPERLIGA 2

Diffícil compromiso para el Grupo en casa y el CID Jovellanos en Santander

C. A. El Grupo Covadonga femenino tiene un difícil compromiso esta tarde (17 horas) en el Braulio García ante el Torrejón, uno de los equipos de la zona alta. Tampoco lo tendrá fácil el CID Jovellanos masculino esta jornada, que se desplaza a Santander. Los de Manolo González se miden esta tarde (18 horas) al Textil Santanderina, actual líder de su grupo.

PREMIOS

La Gala del Deporte, el 9 de diciembre en Gijón

C. A. La Gala del Deporte Asturiano, que organizan el Gobierno del Principado y la Asociación de la Prensa Deportiva, se celebrará el próximo 9 de diciembre, a las 19 horas, en el Teatro de La Laboral. Esta edición pasará a la historia por reunir al mayor número de mujeres premiadas y nominadas, entre las que están Montse Tomé, Adriana Gil, Sara Rocés, Carmen López o Natasha Lee.